

---

**PRESS RELEASE**

**PR No: 096/BELSPR/10-2023**

---

**BEI Berkolaborasi dengan BBRI dan BRIDS  
Tingkatkan Literasi dan Inklusi Pasar Modal**

24 Oktober 2023

**Jakarta** – Sebagai upaya mendorong literasi dan inklusi pasar modal di seluruh Indonesia, berbagai kegiatan atau program edukasi keuangan dan investasi di pasar modal secara terus-menerus dilakukan. PT Bursa Efek Indonesia (BEI) kali ini bekerja sama dengan PT BRI Danareksa Sekuritas (BRIDS) sekaligus PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk (Kode: BBRI) melakukan kolaborasi peningkatan literasi dan inklusi pasar modal. Kolaborasi ini dituangkan ke dalam Nota Kesepahaman Kerja Sama Edukasi dan Literasi Keuangan dan Pasar Modal untuk Ekosistem BBRI yang ditandatangani oleh ketiga pihak pada Selasa (24/10) di Main Hall BEI. Penandatanganan dilakukan oleh Direktur BEI Jeffrey Hendrik dan Irvan Susandy, Direktur Bisnis Konsumer BRI Handayani, serta Direktur Utama BRIDS Laksono Widodo. Kolaborasi strategis ini merupakan bagian dari komitmen BEI untuk meningkatkan pengetahuan dan pemahaman masyarakat terkait investasi di pasar modal.

Penandatanganan Nota Kesepahaman ini menjadi lebih bermakna karena dilakukan seiring dengan Bulan Inklusi Keuangan pada bulan Oktober 2023. Turut hadir pada acara tersebut sekaligus menyaksikan penandatanganan Nota Kesepahaman, Kepala Eksekutif Pengawas Perilaku Pelaku Usaha Jasa Keuangan, Edukasi, dan Pelindungan Konsumen OJK Friderica Widyasari Dewi, serta Direktur Utama BEI Iman Rachman.

“Nota Kesepahaman ini merupakan komitmen sinergi sekaligus kolaborasi dalam pelaksanaan kegiatan edukasi dan investasi di pasar modal oleh BEI dan BRIDS untuk pekerja, nasabah, serta seluruh *stakeholders* yang tergabung dalam ekosistem BBRI”, ujar Direktur Utama BEI Iman Rachman. Hal ini diharapkan juga dapat membantu pihak yang terlibat pada ekosistem BBRI dalam mengelola keuangan dengan lebih baik dan mulai berinvestasi di tempat yang legal, salah satunya di pasar modal Indonesia.

BRI memiliki lebih dari 120 ribu pekerja, lebih dari 70 juta nasabah, serta lebih dari 698 ribu Agen BRILink yang tersebar di seluruh wilayah Indonesia, hal ini menjadi potensi yang luar biasa bagi BEI serta BRIDS untuk dapat menyebarkan semangat pengelolaan keuangan dan berinvestasi di pasar modal kepada masyarakat Indonesia. Melalui 29 Kantor Perwakilan dan 847 Galeri Investasi yang tersebar di seluruh Indonesia, BEI bersama BRIDS siap untuk mendukung berbagai program edukasi untuk meningkatkan literasi dan inklusi, khususnya melalui ekosistem BBRI.

Direktur Bisnis Konsumer BRI Handayani menyampaikan, "BRI memiliki komitmen penuh untuk melakukan kegiatan edukasi dan literasi keuangan, baik kepada seluruh pihak yang tergabung ke dalam ekosistem BRI Group maupun masyarakat luas. Hal ini bertujuan untuk mendukung perkembangan pasar modal Indonesia, serta demi mendukung tercapainya visi BRI Group menjadi The Most Valuable Banking Group in Southeast Asia and Champion of Financial Inclusion."

"Kerja sama ini merupakan bentuk komitmen dan dukungan Perusahaan, baik untuk memberikan nilai tambah kepada seluruh investor Indonesia, mendukung tercapainya visi dan misi BRI Group dan BRI Danareksa, maupun untuk mendukung peningkatan literasi keuangan pasar modal. Tentunya kerja sama ini dapat mendukung peningkatan volume dan transaksi di pasar modal Indonesia", ujar Direktur Utama BRIDS Laksono Widodo.

Hingga September 2023, jumlah investor pasar modal telah mencapai 11,7 juta dan meningkat signifikan 633% dibandingkan tahun 2018 hanya sebesar 1,6 juta investor. Hal ini menunjukkan peluang dan tantangan bagi pasar modal Indonesia untuk terus berkembang. Dengan lebih dari 890 perusahaan tercatat serta beragam produk investasi, masyarakat memiliki pilihan yang lebih luas untuk berinvestasi di pasar modal Indonesia.

Demikian untuk diketahui publik.

**Pj. S. SEKRETARIS PERUSAHAAN  
PT BURSA EFEK INDONESIA  
KAUTSAR PRIMADI NURAHMAD  
CALL CENTER: 1505151 (NATIONAL)  
WHATSAPP: +62-811-81-150515  
EMAIL: [contactcenter@idx.co.id](mailto:contactcenter@idx.co.id)  
WEBSITE: [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id)**